
南部高校龍神分校 平成２５年1２月
生徒会役員 改選 後期・生徒会役員の改選が 12 月 17 日

に行われ，会長・前田汐里さん（2 年）をはじめ全６名の新生徒

会執行部員が選ばれました。「より活発な学校に、きれいな学校に

したい！」と新会長は話してくれています。任期は来年６月まで

で，これから卒業式（卒業生を送る会），入学式，新入生歓迎会

などの行事で大活躍してくれると思います。ごくろうさま！

校内マラソン大会 全員完走！
11 月 29 日(金)、秋晴れのもとマラソン大

会が実施されました。男子は 10 キロ、女子

は６キロのコースに挑みました。優勝や上位

入賞を目指す生徒、完走を目指す生徒等、一

人ひとりが自分の目標を掲げ、一生懸命頑張

りました。最後まで持てる力を発揮し、必死

でゴールした時の姿がとても印象的でした。

全員目標時間内にゴールできました。男子優勝､1年坂本元君(38分36秒)・女子優勝､1年久保実玖さ

ん(26分25秒)でした。警察の方のご協力、沿道の皆様のご協力ご声援ありがとうございました。

進路セミナ－ ～職業体験～ 将来はどんな仕事に就きたい

かをテ－マに、12 月 6 日(金)1,2 年対象に進路セミナーを実施しま

した。5 限は体育館で吉本芸人いちごミルク による進路寸劇を全員

で鑑賞しました。リズムの良いト－クに自然と引きこまれ、進路選

択を考えさせられるものとなりました。さすがプロ芸人です。素晴

らしいものでした。「久しぶりに笑いに引き込まれた(1 年男子)」等、

多くの生徒が「楽しかった」と感想を述べてくれました。6 限は１２分野の職業体験があり、各自の

興味関心のある仕事を体験しました。「将来の自分の職業は？」の自分への問いかけをしながら真剣

に参加している雰囲気が伝わってきました。大変有意義な職場体験進路セミナ－でした。

学校評価アンケート実施
学校評議員と育友会役員の皆様にお願いして、龍神分校の教育活動全般についての評価・意見をお伺

いするアンケートを実施しました。全員回収できていませんがアンケート結果では、「学校の特色」の項

目ではプラス評価「クラブ活動の活発さ」・「学校の施設・設備」の項目ではマイナス評価が目立っていま

す。来月号で詳しく報告いたします。生徒による評価もあわせて、分校教育の改善に活かせられればと思

います。

龍神分校を育てる会
龍神分校は地域と密接な連携なくして成り立たない学校です。しばらく休会していた育てる会を無理を

申しまして再開していただくお願いをしました。詳細については来年１月号で報告させていただきます。

１月のおもな行事予定

７日（火）３学期始業式

１７日（金）３年生学年末考査発表

１５日（水）龍神分校を育てる会役員会

２４日（金）～３０日（木）

３年生学年末考査

３１日（金）３年卒業遠足
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副会長：松坂衣理（2年）書記：堺里奈（2年）久保実玖（1年）

執行委員：小川祐一郎（1年）小柳優（1年）


